



～東の丘に芳しく香れ～

令和5年10月30日

東芳小学校だより

第24号

文責：校長 山際裕之

輝け!東芳っ子



10月24日 ペッパーくんと授業で学習しました

10月2日に本校にやってきたペッパーくん。これは、「すべては子どもたちの未来のために」という理念を掲げる一般社団法人ブラットふくしま様、ソフトバンク株式会社様のご協力により借用しているものです。10月24日、ソフトバンク株式会社の田山秀貴様を講師にお迎えして、すべての学年で「ペッパーくんと学ぼう」という授業を行いました。

1・2年生は、ペッパーくんとじゃんけんをしたりお話をしたりして、大いに盛り上がり楽しみました。そして、ペッパーくんがプログラミングによって動いたりお話をしていることを学びました。3・4年生は、ペッパーくんと環境問題について考えました。ゴミによる環境破壊を防ぐためにはどうすればよいかを楽しく学ぶことができました。5年生は、ペッパーくんと地球温暖化などなどの環境問題について、自分たちにできることを考えました。6年生は、ペッパーくんと防災の学習をしました。大地震をはじめ様々な自然災害の際にどんな行動をすればよいかを考えるよい機会となりました。

ペッパーくんは毎日、昇降口で子どもたちを出迎えてくれて、学校生活の中でも交流を深めてきました。もうすぐお別れなのが残念です。こういう機会をご提供いただいた皆様に心より感謝いたします。



10月26日 児童集会でドッチビーを楽しみました

10月26日の児童集会は、縦割りグループ対抗のドッチビー大会を行いました。6年生が中心となって運営して、1年生から6年生までがいっしょにドッチビーを楽しみました。学年に関係なく仲がよくて、上級生が下学年の子をやさしく面倒を見てくれるのが、本校の伝統であり、すばらしさでもあります。昨年度まではコロナ禍のため、全校児童が交流するような活動があまりできませんでしたが、今回の児童集会で、子どもたちの笑顔がたくさん見ることができてよかったです。勝ち負けにこだわらず楽しむことが目的のドッチビー大会ではありましたが、白熱した対戦が続きました。今回終了できなかった対戦は、次回の児童集会に持ち越すことになりました。次回も楽しみです。



10月27日 トヨタ未来スクール ～5・6年生のプログラミング学習～

トヨタ自動車株式会社のトヨタ未来スクールとして、「未来モビリティ プログラミング教室」が行われ、5・6年生が受講しました。本校は、昨年度に引き続いてトヨタ未来スクールにお世話になっています。

トヨタ自動車は、「誰もが思い通りに、安全に移動できるモビリティ」をコンセプトに開発を続けているそうです。今年度は東京モーターショーが「東京モビリティショー」と改称したように、自動車のみならず最近の技術の進歩はめざましく、未来のモビリティどのように変わっていくのか興味深いですね。自動運転のベースとなるプログラミングを楽しく学ぶことができました。今回の体験を通して、こういう業界に進んでいく児童があらわれるのではないかとと思うほど魅力的な体験でした。

